



RINGKASAN

ATHALLARI' NAUFAL NALAN SHAFI'. Sistem Penyusunan Laporan Keuangan menggunakan SAP pada Departemen Akuntansi dan Perpajakan PT INKA. *System of Financial Statement Preparation using SAP at Accounting and Taxation PT INKA*. Dibimbing oleh DWI RAHMIYATI.

Sistem informasi mampu meningkatkan produktivitas dalam suatu kinerja pekerjaan perusahaan, hal tersebut bisa disebabkan oleh kemungkinan individu atau anggota organisasi untuk menyelesaikan pekerjaan mereka dengan lebih cepat serta penggunaan sumber daya manusia lebih sedikit. Sistem Informasi Akuntansi berisi mengenai sistem pengumpulan, mencatat, menyimpan dan memproses akuntansi dan data lain untuk menghasilkan informasi bagi pembuat keputusan.

Tujuan dari tugas akhir ini adalah untuk menguraikan sistem penyusunan laporan keuangan menggunakan SAP pada PT Industri Kereta Api, diantaranya menguraikan dasar penggunaan SAP, *software* dan teknologi yang digunakan. Jenis transaksi, fungsi dan data yang digunakan dalam pembuatan laporan keuangan. Prosedur yang terkait dalam penyusunan laporan keuangan. Menguraikan kelebihan dan kelemahan serta menguraikan pengendalian internal pada PT Industri Kereta Api. Kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) dilakukan dengan rentang waktu dua bulan di mulai pada tanggal 01 Februari hingga 31 Maret 2022 berlokasi di PT Industri Kereta Api (PT INKA) yang beralamat di jalan Yos Sudarso No 71, Kota Madiun, Jawa Timur. Metode pengumpulan data yang pertama yaitu dengan data primer yang terdiri dari tiga cara seperti observasi, wawancara, dokumentasi dan data sekunder berupa data pelengkap data primer.

Dasar perusahaan menggunakan SAP yaitu untuk membuat kegiatan operasional seperti pencatatan transaksi, penjurnalan transaksi, dan laporan keuangan dapat berjalan dengan baik. Hal tersebut diimbangi dengan melakukan upaya pencegahan dari kelemahan SAP. Fungsi yang terkait seperti fungsi verifikasi, akuntansi, bendahara, dan manajer. Prosedur yang digunakan meliputi prosedur penerimaan bukti transaksi, prosedur penjurnalan transaksi, prosedur penyesuaian dan penyusutan, prosedur penutupan buku bulanan maupun tahunan dan prosedur pembayaran pajak. Data yang digunakan dalam penyusunan laporan keuangan berupa *journal voucher*, Faktur Pajak, dan *Advice*. Perusahaan ini menggunakan sistem informasi ERP (*Enterprise Resource Planning*) dengan *software* SAP (*System Application and Processing*) yang berguna dalam menunjang pemasukan semua data perusahaan dalam satu sistem dan teknologi yang digunakan berupa komputer dari perusahaan yang telah disediakan. Pengendalian internal perusahaan telah dijalankan sesuai COSO yang menguraikan mengenai lingkungan pengendalian, penilaian resiko, aktivitas pengendalian, informasi dan komunikasi serta pemantauan yang dilakukan PT Industri Kereta Api.

Kata kunci : ERP, SAP, sistem informasi akuntansi

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.